MUNICIPALES 2020

10 10

Daniel Vereecke privé de son écharpe de nouveau maire Jacqueline Vanbersel démissionne

A Sainte-Geneviève une page politique s'est tournée ce dimanche 5 juillet à la salle polyvalente avec l'installation du nouveau conseil municipal. La maire sortante Jacqueline Vanbersel est bien venue dès 10h, mais avec en tête la volonté de repartir rapidement, la tête haute.

LE DÉPART VANBERSEL

En effet, après avoir suivi le protocole en vigueur, désigné un secrétaire de séance et organisé l'appel, elle a prononcé un discours. Contrairement à celui du dimanche précédent, un peu véhément, au sortir des urnes, celui-ci était plus sobre, avec moins de ressentiment. Elle ne manguera pas de pointer que « 6 Français sur 10 ne sont pas venus aux urnes » et que « le coronavirus est le grand vainqueur des municipales ». Ensuite, la maire déchue prononcera de nombreux remerciements, à l'adresse de ses collaborateurs municipaux, agents, colistiers, enseignants, associations, entreprises, commerçants avec un hommage appuvé à sa secrétaire générale, Sylvie Fagard... une liste qu'elle décrit comme non exhaustive, mais qui serait trop longue à énumérer. Si elle se dit forcément déçue, elle déclare être « fière de laisser une commune où tant de choses ont été accomplies dans tous les domaines ». Après une pensée émue pour son défunt mari, elle se dit sereine « puisque de nombreux projets m'attendent, me permettant de rebondir ». Pour achever son propos, elle déclare : « il serait incongru pour moi de siéger au conseil. C'est pourquoi je donne ma démission à l'instant même. » Elle opère ensuite une véritable sortie à la Giscard facon 19 mai 1981, « mais je n'ai pas dit au revoir », nous glissera-t-elle amusée, en aparté.

UN MAIRE SANS ÉCHARPE

La suite de ce conseil d'investiture peut donc reprendre à une exception près, une dernière petite vacherie de la maire sortante, pas d'écharpe tricolore pour Daniel Vereecke,

le nouveau maire qui dit un peu plus tard qu'il n'est pas vraiment surpris de ce nouveau vilain coup. Dans l'assemblée, on entend dire que finalement « il a eu la monnaie de sa pièce après les coups portés sur les réseaux sociaux ». Effectivement, après que ses adjoints soient élus sans surprise, le nouvel édile prononcera un très court discours : « une page de la commune se ferme après une fin de mandat très difficile et une ambiance exécrable, » Daniel Vereecke a

tout de même un petit mot sur l'ancien maire, même s'il convient de bien en décrypter la portée en raison de la précision à la fin de la phrase : « merci à madame Vanbersel pour tout ce qu'elle a fait, dans son précédent mandat ». Enfin, il clôt son propos en promettant d'être un maire communicant et ouvert et demande une minute de silence pour les disparus pendant la crise sanitaire.

DES ATTENTES DE L'OPPOSITION

Vient ensuite le temps de la photo de groupe. Les 4 élus de la liste de Gérard Chatin y prennent part, mais pas les trois de la liste Vanbersel. Déjà dans la cour de la salle polyvalente, on s'inquiète, « on aurait au moins pu constituer la commission des finances, il y a un budget à voter, s'agace Alain Bosc, colistier de Gérard Chatin. Ce dernier s'en est d'ailleurs ému à la fin de cette session d'investiture, « j'ai des

rendez-vous toute la semaine, pour ça, entre autres » a répondu le maire Vereecke en promettant de communiquer un calendrier rapidement. Gérard Chatin semble pour le moins extatique, « j'espère qu'il va faire ce qu'il a dit et ouvrir les commissions aux 3 tiers, à l'image du résultat des élections », souhaite-t-il. Pour ce dernier, les blessures ouvertes pendant cette campagne « sont profondes et seront difficiles à cicatriser ».

Hassan SADI



Le nouveau conseil municipal de Sainte-Geneviève (presque) au complet autour du nouveau maire Daniel Vereecke.